



Foros para analizar reforma al Poder Judicial, oportunidad para debatir sus impactos reales: Jorge Romero



CDMX a 24 de junio, 2024.- En el marco de los foros organizados por la Cámara de Diputados para debatir y analizar la reforma al Poder Judicial presentada por el Poder Ejecutivo, el diputado Jorge Romero Herrera (PAN), presidente de la Junta de Coordinación Política, enfatizó la importancia de incluir todas las voces en el proceso. Los foros comenzarán el próximo 27 de junio y buscan evaluar exhaustivamente los impactos de la reforma propuesta.

https://mayacomunicacion.com.mx/foros-para-analizar-reforma-al-poder-judicial-oportunidad-para-debatir-sus-impactos-reales-jorge-romero/#google_vignette